



PALM HILLS

القاهرة في 18 أغسطس 2026

السادة/ قطاع الإفصاح – البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،

مرفق لسيادتكم المستندات التالية:

- ملخص قرارات اجتماع مجلس الإدارة بتاريخ 17 أغسطس 2026.
- القوائم المالية المجمعة والمستقلة عن الفترة المنتهية في 30 يونيو 2026.
- تقرير نتائج الأعمال عن الفترة المنتهية في 30 يونيو 2026.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

رضوى أبو النجا

رضوى أبو النجا
رئيس إدارة علاقات المستثمرين





Cairo: 18th of August 2026

To: Disclosure Department
Egyptian Stock Exchange

Greetings,

The Following is the summary of the resolutions approved by the members of Board of Directors of Palm Hills Development "SAE" in the Board of Directors meeting held on Monday, August 17, 2026, at 2:30 PM through the modern means of communication. The Board of Directors approved of the following decisions:

- 1- Approval of the budget and the profit and loss statement for the financial period ended 30 June 2026.

I hereby acknowledge that the above summary includes all material information required to be disclosed in accordance with the Capital Market Law, its Executive Regulations, and the rules and resolutions issued in implementation thereof.

القاهرة في: 18 أغسطس 2026

السادة / قطاع الإفصاح
البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،

فيما يلي ملخص القرارات التي وافق عليها السادة المساهمين في اجتماع مجلس إدارة للشركة، الذي عقد يوم الإثنين، 17 أغسطس 2026، في الساعة 2:30 مساءً في مقر الشركة من خلال وسائل الاتصال الحديثة، وقد وافق المساهمون على القرارات التالية:

- 1- الموافقة على الميزانية وحساب الأرباح والخسائر عن الفترة المالية المنتهية في 30 يونيو 2026.

أقر بأن الملخص عاليه يتضمن كافة المعلومات الجوهرية التي يجب الإفصاح عنها وفقا لأحكام قانون سوق المال ولائحته التنفيذية والقواعد والقرارات الصادرة تنفيذا لها


رضوى أبو النجا
رئيس إدارة علاقات المستثمرين

